
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/333
Schriftliche Anfrage von Jean-Marc Jung (SVP) und Reto Brüesch (SVP) vom 06.07.2022:
Planung von Schulschwimmanlagen, Geplante Anlagen und Hallenbäder bis 2040, Zugänglichkeit dieser Anlagen für die
Bevölkerung und Kosten für eine Anpassung der Öffnungszeiten an die städtischen Anlagen sowie mögliche Nutzung der
Aussenschwimmanlagen im Winter

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 952 vom 5. Oktober 2022).


